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Accent aigu  

          Ставится только над «e» и 
обозначает             закрытое [e]

                 ex: été (m,лето) [ete] 

                       bébé   (m, ребенок) [bebe]

                       répéter (повторять) [repete]

                                       



Accent grave 

Ставится над «e» и обозначает 

открытое [Ɛ]

Ex: mère (f, мама) [mɛ:r] 

père (m, папа) [pɛ:r] 

frère (m, брат) [frɛ:r]

           * Над гласными «a» и «u» он ставится 

                                 для различения  слов 

                       à – предлог, a – форма глагола avoir

où – наречие, ou - союз



Accent circonflexe
Может стоять над всеми гласными, 

кроме «y»
•Над «a» и «e» - обозначает открытые и долгие звуки
Ex: pâte  (m, тесто) [pa:t],     tête  (f, голова) [tɛ:t]

•       Над «o» – закрытый и долгий звук
Ex: côte (f,ребро)[ko:t], pôle (m,полюс) [po:l]

•Над «i» и «u» не обозначает долготы   

         dîner (m,ужин, ужинать) [dine]

             * Этот знак также может служить для различения 

                           одинаковых слов: sur ( на, предлог)
                                 sûr (уверенный, прилагательное)



Сédille «ç»

• Ставится под буквой «с» и указывает, 
что эта буква произносится как [s]

   leçon (f, урок) [l(ə)sͻ:͂]

   garçon (m, мальчик) [garsͻ:͂] 

   façon (m,манера) [fasͻ:͂]



Trèma «¨»

• Ставится на гласной и указывает на 
то, что находящуюся под ним гласную 
нужно произносить отдельно, не 
сливая ее с предыдущей гласной naïf 
(наивный) [naif]        héroïne (f, героиня) 
[erͻin]

• Над «e» обозначает, что предыдущую 
гласную нужно произносить

                aiguë (острый) [egy]

          



Apostrophe «‘»
• Указывает на выпадение конечного 
гласного звука [a], [œ], [i] перед словом, 
начинающимся с гласного или «h» 
немого в
o  артикле «la»

o  в односложных словах: je, me, te, le, se, ce, de, ne.

o  в слове «que» в словах «lorsque, puisque, jusque, quoique»

o d слове «si» перед «il, ils»

                  l`air (m,воздух) [ɛ:r] 

                  L`eau (f,вода)[o]

                  s`il vous plaît [sil-vu-plɛ:]
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